
智行理财网
信用卡零账单真的好吗？认清这几点弊端很重要！

信用卡养卡提额是个永恒不变的话题，市面上流传的养卡提额的方法很多，但是其
实也是有好有坏的。例如信用卡零账单，就是在信用卡的账单日之前，把信用卡里
的欠款都一次性还清，这样信用卡账单上应还款额就是0，这样能够降低自己的负
债达到提额的效果，那么信用卡零账单真的好吗？

其实，信用卡零账单大致上看起来是没有什么问题的，银行确实是会看中负债，但
是这只能说是针对一些地方性银行会有
用，且要注意使用的次数和方法，并且不能保证百分百有效。

除此之外，信用卡零账单还有一些弊端：

1、信用卡可以提供免息期和账单分期，本就是减轻持卡人的经济压力，如果做零
账单，就必须要在账单日之前还款，白白浪费了免息期，也增加了还款压力。

2、如果零账单使用不当，经常做或者连续做，就很可能被银行的大数据盯上，到
时候很可能偷鸡不成蚀把米，被银行降额封卡都有可能。
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3、银行提额的关键还是要看总授信额度和用卡情况，最0账单只是降低了负债，综
合授信并没有变化，所以0账单的成功性可想而知。

其实，信用卡想要提额，好的用卡姿势以及偶尔的分期是很有效的，毕竟银行发卡
下来，就是想让你用卡，顺着银行的意思自然就容易提额了，这样的偏门路子，还
是少用一点好，万一玩脱了就不好了。

扩展阅读：
信用卡为什么不能申请账单分期？这几点原因了解一下！
信用卡逾期不还会怎么样？会被判刑吗？
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